
【令和５年度生ごみ処理機器モニターリポート Vol.23】 

生ごみ処理機器を使用したモニターの声を伝えていきます。 

  

   

 

こちらの方は、2 人家族で小さめの機器のモニターです。 

生ごみ処理機を使用するようになってからは、1 週間で食べきれる量の食材しか買わないようになったそ

うです。 

現在使用中の機器（乾燥式）のほかに興味のある機器について質問したところ、処理中の臭いが気になる

ことがあるため、ハイブリット式の機器に関心があるそうです。 

使用状況としては、ある程度生ごみが溜まらないと処理機に投入しないため、台所に生ごみが滞留してい

る時間が長くなってしまうことから、衛生上において不安があるそうで、一方、こまめに処理すると、電

気代や脱臭フィルターの交換コストがかかる点が気掛かりだそうです。 

 

【令和５年度生ごみ処理機器モニター事業について】 

令和４年度に続き、令和５年度も釧路市では生ごみ処理機器の新たなモニターを募集し、使用した感想

を発信していくことで生ごみの減容・減量化への意識を醸成していく取り組みを行っています。 

皆さんも、モニターの声を参考にして生ごみの減容・減量化に取り組んでみませんか？ 

 

※掲載されている内容は、あくまでも生ごみ処理機器を使用した感想であり、機器の性能評価ではありま

せん。 

 

【問合せ先】 

 釧路市市民環境部環境事業課 

 TEL 0154-31-4551 FAX 0154-24-4145 

 ka-haikibutu@city.kushiro.lg.jp 

 


